

PlantaDoce.

Entorno

La telemedicina en ‘seniors’: ahorro de 75,7 millones de visitas en la atención primaria

El número de consultas de personas de más de sesenta años supera en España los 94,6 millones al año. De estas, cuatro de cada cinco, podrían resolverse mediante el uso de la atención médica a distancia.

PlantaDoce
23 sep 2021 - 16:07



Mirada al futuro en la sanidad española. El uso de la telemedicina en personas mayores **puede ahorrar 75,7 millones de visitas en los centros de atención primaria**, según los datos de Ever Health, planteados en el I Congreso de Economía Plateada.

El número de consultas de personas de más de sesenta años supera en España los 94,6 millones al año. De estas, cuatro de cada cinco, **podrían resolverse mediante el uso de la atención médica a distancia**.

Además, si se utiliza un sistema de telemedicina avanzado, lo que incluye material de última tecnología y prescripción de recetas, el porcentaje de consultas resueltas sin

PlantaDoce.

necesidad de desplazarse al centro de salud se eleva hasta el 92%. Este porcentaje se traduce a un ahorro de 87,1 millones de visitas anuales, indica Ever Health.

La telemedicina avanzada podría elevar el ahorro a 87,1 millones de visitas anuales

Jorge Bardisa, director de operaciones de Ever Health, ha subrayado que con el uso de la telemedicina “también se resuelve una de las limitaciones más frecuentes en la población de edad avanzada, la movilidad, sufrida por el 45,3% de ellos”.

Los datos están elaborados por Ever Health a partir del último informe anual del Sistema Nacional de Salud (SNS), mientras que las cifras referentes a la población provienen del Instituto Nacional de Estadística (INE).

Ever Health es una empresa de servicios médico-tecnológicos que está **presente en España y Latinoamérica**. La compañía presta sus servicios médicos a través de Kidscare, área dedicada a escuelas infantiles y colegios en España. Por otro lado, se dirige a empresas, particulares, residencias geriátricas, compañías aseguradoras y profesionales sanitarios a través de Peoplecare.